

DIÓCESIS DE QUIBDÓ GOBIERNO ECLESIÁSTICO

Quibdó, noviembre 10 de 2024

Mensaje a la Opinión pública

Desde la Diócesis de Quibdó seguimos con atención y rechazamos con toda claridad este nuevo confinamiento al que se ha sometido a toda la comunidad en los municipios de la cuenca del San Juan en el departamento del Chocó. Situación que afecta a todas las personas residentes del territorio y a quienes por distintos motivos deben movilizarse por la región.

Esta situación además hoy se agrava para todos con la fuerte ola invernal que está golpeando con toda intensidad a las comunidades en todo el departamento por el desbordamiento de la mayoría de los ríos que bañan todo el territorio chocoano.

Invitamos a todas las autoridades del orden municipal, departamental y nacional a unir esfuerzos para auxiliar con urgencia a tantos damnificados por esta difícil situación.

A todos los organismos de socorro les hacemos el llamado para ayudar auxiliando a éstas comunidades que lo necesitan con urgencia.

+Wiston Mosquera Moreno.

Obispo de Quibdó